



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	05/04/2024	LEGISLATIVO

DIPUTADA FEDERAL

Denuncian anomalías en Tren Maya

La diputada María Elena Pérez-Jaén (PAN) presentó en la Fiscalía General de la República una denuncia penal por irregularidades en las obras de construcción del Tramo 3 del Tren Maya.

La legisladora también acudió a la Secretaría de la Función Pública para solicitar una copia de las acciones de esta dependencia durante el proceso de seguimiento a la adjudicación del contrato, así como de las acciones en la obra efectuadas por Fonatur Tren Maya, S.A. de C.V.

-Ivonne Meigar



Foto: Cuartoscuro